

## Masyarakat Kelurahan Garegeh Kompak Nyatakan Sikap Pilih Erman Safar -Heldo Aura

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 8, 2024 - 23:45



*Sosialisasi Paslon nomor urut 3 Erman Safar dan Heldo Aura di Kelurahan Garegeh*

### Masyarakat Kelurahan Garegeh Kompak Nyatakan Sikap Pilih Erman Safar - Heldo Aura

Bukittinggi-Kekompakan dan kebersamaan masyarakat kelurahan Garegeh koto Selayan untuk mengikuti Sosialisasi Kandidat Erman Safar -Heldo Aura terasa nyata saat mendengarkan dan menjawab statement dari Bang Wako pada Jum'at

(08/11/2024) sore di Ranah Garegeh RT 002/RW 002 kecamatan Mandiangin Koto Selayan Bukittinggi.

Hadir pada acara silaturahmi tersebut tokoh masyarakat, Cadiak Pandai, RW RT, pengurus perangkat Kelurahan dan seluruh tamu undangan

Dalam statementnya Bang Wako menyampaikan beberapa program program unggulan untuk masyarakat kota Bukittinggi.

Program program hebat yakni

Program itu adalah Tabungan Utsman, Program Bang Wako Peduli, Subsidi Iuran Komite Sekolah, Program Bukittinggi Peduli Cerdas Makmur Sehat dan tambahan muatan lokal adat budaya serta agama.

"Program ini bekerjasama dengan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Jam Gadang untuk merealisasikan kembali Program Tabungan Utsman 2024 sebagai pembiayaan syariah dalam rangka permodalan usaha masyarakat," ujar Erman .

Selanjutnya ia mengatakan ia bersama Heldo Aura maju sebagai calon Walikota Bukittinggi periode kedua untuk mengurus warga dan membantu perekonomian warga kembali.

"Kami hadir dalam permasalahan permasalahan masyarakat, kalau bisa dia dapat pemimpin jika penghasilan kita biasanya dapat Rp3 juta tiba tiba berubah menjadi Rp.10 juta," ucapnya dan dijawab oleh masyarakat " bisa".

Kita ketahui untuk saat ini Semua kandidat yang berkampanye akan mencoba untuk merayu orang serayu rayunya atau kandidat palugada ( apa yang lu mau gue ada).tanpa mengukur kepastian kemampuan jika dia berjanji akan mengingkari," tukasnya lagi



Lanjut dikatakannya, Kita termasuk kandidat dan tim yang menyampaikan visi misi sesuai dengan kemampuan tapi Alhamdulillah kemampuan kita ditambah dengan kemampuan dari pemerintahan pusat karena sangat mungkin kami bisa memperoleh instruksi dari presiden misalkan untuk pembangunan mesjid yang belum diselesaikan tolong dibantu diselesaikan.

"Soal air bersih dulu masyarakat kota Bukittinggi ini seluruh rumah teraliri air kini rumah sudah 28 ribu akhirnya 40% rumah kita yang dialiri air 60 % nya masih berbagi dengan 3 kecamatan," jelas Erman.

Ia menambahkan, Pak presiden tolong kami bantu uang Rp 150 miliar untuk air bersih kebetulan janji apk Prabowo selama 5 tahun ingin memberikan solusi air bersih seluruh negeri se-Indonesia Raya.

"Jadi visi misi yang kita sampaikan telah dijanjikan oleh bapak Prabowo Subianto walaupun kita hanya memilih 30 persen di Bukittinggi ini ,, (Prabowo tapi yang kita dapatkan tetap 100 persen jadi bosi misi yang kita sampaikan sejalan dengan ak Prabowo Subianto," imbuhnya. (lindafang)